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また、小薗監事より監査報告が行われ、会計処理など適切に行われている事

の説明がありました。その後、全議案を一括して審議しました。議案に対する

質問や意見は特には出されませんでした。 最後に１号議案から５号議案につい

て採決が行われ、全議案賛成多数で採択されました。 

２０１６年度第 1 回理事会が開催され、新年度の理事長及び副理事長を選出し

ました。理事長には引き続き、森雅美氏が再任されました。 

理事７名 監事２名（任期２年）               ＊敬称略 

氏 名 再任・新任 所属・勤務先 備考（勤務先役職等）

理 

事 

森
もり

  雅美
まさみ

再任 
森法律事務所 弁護士 

山本
やまもと

 晃
てる

正
まさ

再任 
鹿児島国際大学 経済学部教授 

植村
うえむら

 ふよ 再任 
―― ―― ―― 消費生活相談員の

会かごしま顧問 

内田
うちだ

 雅之
まさゆき

再任 
内田雅之司法書士・行政書士事務所 司法書士・行政書士 

松
まつ

薗
ぞの

 孝夫
たかお

再任 
生活協同組合コープかごしま 理事長 

畑中
はたなか

 和広
かずひろ

新任 
鹿児島県労働者福祉協議会 専務理事 

野元
のもと

 龍二
りゅうじ

再任 
鹿児島県生活協同組合連合会 専務理事 

監

事 

山口
やまぐち

 政
まさ

幸
ゆき

再任 
山口総合法律事務所 弁護士 

小薗
こぞの

 豪
ごう

再任 
グリーンコープかごしま生活協同組合 専務理事 

第１号議案 2015 年度活動・事業報告承認の件 

第２号議案 2015 年度決算報告承認の件 

      監査報告  

第３号議案 2016 年度活動・事業計画報告決定の件

第４号議案 2016 年度活動予算決定の件 

第５号議案 第 2期役員選任の件 

●第 1回理事会が開催され、新年度体制を決定しました。 

▼総会の様子



講演では、社会の変化や暮らしの変化による消費者被害の

動向と、今後更に今後さらに高齢化が進み高齢単独世帯の増

加傾向のなかで、高齢者が家にいてトラブルに巻き込まれた

時に周囲の目が届かない可能性が高く、すぐに誰かに相談す

ることができない状況が増加するであろうこと、よって、今

今後一層地域のコミュニケーションの中で“教えあい”“学

びあい”“助けあ”い“を推進する『消費者市民社会づくり』

が求められる、その意味で、行政・専門家・関係機関、及び

消費者団体の連携と協働をもっと具体化していく必要があ

ることなどをお話しいただきました。

●５月２８日(土)１周年を記念して講演会を開催しました。 

テーマ：「消費者被害０をめざして」 

～消費者の連帯と協働が消費者主役の社会をつくる！～  

講演者：阿南
あな ん

 久
ひさ

氏（前消費者庁長官・日本生協連消費者生活アドバイザー）

最
後
に
、
参
加
者
全
員
で
、
「
子

ど
も
を
事
故
か
ら
守
る
！
プ
ロ
ジ

ェ
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ト
」
の
テ
ー
マ
ソ
ン
グ
「
お
し

え
て
ね

ア
ブ
ナ
イ
カ
モ
」
の
ダ
ン

ス
を
楽
し
く
踊
り
ま
し
た
。

【アンケートより】 

・高齢者に消費生活相談者が多いのは、判断能力が鈍っているからと思っていましたが、 

消費者教育を受けていない事も大きな原因であることに気づかされました。教育って 

大事ですね。また、たった２年間での阿南さんの功績の多さに驚かされました。 

・行政では様々な制度が作られ、消費者の権利が守られる法律が制度化されています。 

地域のコミュニケーション作り等、様々な取り組みが活発に行われる中ではあります 

が、高齢者自身が身近にある危険をどれだけ察しているか疑問の残るところ。私達が 

情報発信源となることが一番だということを改めて感じさせて頂く機会となりました。 

もっと行政が私達の身近に寄り添う社会であることに期待したいです。 

・生協の社会的な運動、取り組みに参加することで、地域での活動が発展していくこと 

がわかり、今後も期待できると思いました。 

▲講演者 阿南 久氏


